

Mit Abstand den Zusammenhalt stärken

Weihnachtsaktion Im Paradiesle sorgte der kontaktlose Nikolaus für Kinderfreuden.

Kirchheim. Dass dieses Jahr an Weihnachten alles anders ist, merken vor allem die Kinder. Wegen der Corona-Auflagen müssen sie Abstand halten, dürfen nicht auf Weihnachtsfeiern gehen oder das Jahr in Kindergarten oder Schule festlich abschließen. So hat sich das Nachbarschaftsnetzwerk im Paradiesle etwas überlegt, um trotzdem den Zusammenhalt im Quartier zu stärken und soziale Kontakte zu ermöglichen.

So war am Sonntagnachmittag der kontaktlose Nikolaus unterwegs. Mit seinem Bollerwagen startete er in der Ulrichstraße, um Kinder aus der Nachbarschaft zu besuchen. Das tat er keineswegs willkürlich, denn nur wer in Corona-Zeiten keine Angst vor dem Nikolaus hatte, wurde von ihm beehrt. Im Vorfeld hatten sich sieben Familien angemeldet und die bekamen nun ein



Im Paradiesle war der Nikolaus unterwegs.

Foto: Markus Brändli

Geschenk auf die besondere, weil kontaktlose Art. Der Geschenke-sack wurde an einem Stock befestigt und zur Tür gereicht. So gingen Apfelsinen, Mandarinen, Schoko-Weihnachtsmänner und Tütchen mit Überraschungen in den Besitz glücklicher Kinder über, ohne dass sich Schenker und Beschenkte zu nahe kamen.

Weihnachtszauber an der Tür

Zu Weihnachten haben sich die Ehrenamtlichen auch etwas für die Erwachsenen ausgedacht: Wer die Feiertage allein verbringt und sich über einen kleinen Besuch an der Haustür in Form eines netten Gesprächs oder eines schönen Gedichts freuen würde, kann sich hier melden unter der Telefonnummer 0163/6 60 00 47 oder auch per E-Mail an initiative@paradiesle.de.
Thomas Zapp